

PETRÓLEO EN VIETNAM 2001

1. LIBERAN TANQUERO DE PETROLIMEX Y LA COMUNIDAD PRESENTA DEMANDA POR DAÑOS AMBIENTALES.

HANOI- Una corte en Vietnam ha liberado un tanquero registrado en Libera, involucrado en un derrame de crudo ocurrido el mes anterior, después de que sus propietarios Taiwaneses otorgaran una garantía financiera para cubrir los daños si se demostraba su responsabilidad.

Un funcionario de la corte en la provincia sureña de Ba Ria-Vung Tau dijo que la taiwanesa Formosa Plastics ha otorgado la garantía a través del Vietnam Bank for Foreign Trade.

Un funcionario en el departamento provincial de Ciencia, Tecnología y Ambiente dijo que el barco partió la semana pasada, luego de haber sido depositada la garantía.

El oficial de la corte dijo que las autoridades provinciales han presentado una demanda contra los propietarios por \$16.8 Millones USD en compensación por el daño ambiental, luego del derrame del 7 de septiembre.

Petrolimex, la propietaria vietnamita del tanquero Petrolimex 01, con el que colisionó el Formosa One, solicitaba \$ 2.38 Millones USD por los daños a su carguero y la carga, añadió. De acuerdo con funcionarios vietnamitas, el choque en la Bahía Vung Tau, a 120 Km (75 millas) al sur de la ciudad de Ho Chi Minh, terminó en el derrame de 700 a varios miles de toneladas de diesel, que fueron llevadas hacia playas turísticas cercanas y granjas camaroneras.

El Formosa One, de 31.372 dwt, fue retenido luego del incidente.

Fuente: RESISTENCIA Número 23 .-BOLETÍN DE LA RED OILWATCH.-
Diciembre 2001